



DESTACARON RESOLUCIÓN DE LISTA DE ESPERA DE REUMATOLOGÍA EN OPERATIVO DE HOSPITAL DE ARICA

8 de enero de 2021

La directora del Servicio de Salud Arica (SSA), Dra. Magdalena Gardilcic, confirmó que el Hospital Regional de Arica Dr. Juan Noé programó, el viernes 8 y sábado 9 de enero, un nuevo operativo para resolver listas de espera de consultas médicas de especialidad, con el apoyo de once médicos voluntarios de la Fundación Acrux y con el respaldo financiero del Gobierno Regional.

Detalló que la producción prevista era de 556 consultas en las especialidades de neurología, reumatología, urología, ginecología, cardiología, infectología y ecocardiografía. Recordó que, en diciembre pasado, esta misma alianza permitió resolver otras 300 consultas médicas y que está previsto que tengan lugar otros dos operativos durante enero.

La directora Gardilcic saludó a los médicos voluntarios de este operativo junto al subdirector de gestión asistencial del SSA, Dr. Luis Vásquez, la representante de la Fundación Acrux, Ayleen López, y el subdirector de atención abierta del Hospital de Arica, Dr. Julio Veas.

Al término del recorrido, la personera manifestó que un aspecto muy relevante de la actividad fue contar con dos médicos reumatólogos debido a que es una especialidad con la que no cuenta el centro asistencial. "Ellos nos permiten hacer diagnósticos y poder tener la posibilidad de ingresar a algunos pacientes a tratamientos más especiales", acotó.

La reumatóloga voluntaria de Acrux, Dra Carolina Gallo, del Hospital San Borja Arriarán, comentó que en las consultas realizadas en Arica pudo detectar la necesidad de optimizar terapias "en los casos más severos como son las artritis más severas o los pacientes con Lupus y, principalmente, dolor, esa es un área en donde hay que apoyarlos bastante".

Asimismo, Dr. Cristian Zenteno, presidente de la filial norte de la Sociedad Chilena de Reumatología, también voluntario del operativo, afirmó que su mayor preocupación es el ingreso de pacientes ariqueños a la Ley Ricarte Soto por artritis reumatoide refractaria. "Mi idea es tratar de poder venir de forma más seguida y con cierta regularidad para tener pacientes en esta ley y que puedan disfrutar del cambio de estilo de vida que les va a producir recibir tratamientos como todo el mundo", aseguró.

La enfermera representante de la Fundación Acrux confirmó, que en los dos próximos operativos de enero, además de las consultas médicas habrá intervenciones quirúrgicas en las especialidades que estén en listas de espera del hospital regional.

Por su parte el subdirector de atención abierta del establecimiento destacó el despliegue logístico del equipo de enfermería, de técnicos paramédicos y trabajadoras sociales del consultorio de especialidades para hacer posible estos operativos médicos. "Son 500 atenciones en 48 horas, lo que significa tener control de aforos, de accesos y de distanciamiento físico de los pacientes por la pandemia de covid-19, lo que determina controlar muchas variables en forma simultánea", afirmó.



**HOSPITAL
REGIONAL DE ARICA
Doctor Juan Noé Crevani**



**LLAME A SALUD RESPONDE
600•360•7777**

PROFESIONALES DE LA SALUD ATENDIENDO SUS DUDAS LAS 24 HORAS,
LOS 7 DÍAS DE LA SEMANA